



LXII LEGISLATURA
CÁMARA DE DIPUTADOS

Julisa Mejía Guardado
DIPUTADA FEDERAL

INFORME DE MI ASISTENCIA A LA “JORNADA MUJERES EN POLÍTICA”, QUE SE EFECTUÓ DEL 6 AL 7 DE MARZO DE 2013 EN LA CIUDAD DE BUENOS AIRES, ARGENTINA

En celebración del Día Internacional de la Mujer, la Cámara de Diputados del Congreso de Argentina fue sede del evento Denominado “Jornada: Mujeres en Política” que se realizó del 6 al 8 de marzo de 2013. Se dio la bienvenida a todos los participantes con una cena encuentro, que tuvo lugar el 6 de marzo de en el Hotel Savoy, donde asistieron el Embajador de México en Argentina, Parlamentarias de Ecuador, Bolivia, Argentina, Perú, Brasil y México.

La sede del evento fue el salón de “Pasos Perdidos”, a cargo del Congreso Nacional en conjunto con la Unión Interparlamentaria (UIP) logrando reunir a Legisladoras de diversos países.

El día 7 de marzo fuimos invitadas al Pleno del Parlamento Argentino donde se firmó el “Compromiso de Solidaridad de las Mujeres Latino Americanas” esto, con la finalidad de estrechar e impulsar los lazos de apoyo y ayuda mutua para lograr la igualdad entre hombres y mujeres en América Latina.

Estuvieron en la Jornada diversas personalidades de la Política Argentina, así como pioneras de la lucha de Género, participaron el Vicepresidente de la República de Argentina (La Presidenta de la Nación; se tuvo que ausentar, para Asistir al Funeral del Presidente Venezolano Hugo Chávez), el titular de la Cámara Alta, Amado Boudou; el senador kirchnerista y Jefe de la Delegación Argentina ante la Unión Interparlamentaria (UIP), Daniel Filmus; el Secretario General de dicha entidad, Anders Johnsson; la Diputada oficialista Claudia Giaccone y la Senadora del Partido Justicialista (PJ) Sonia Escudero. En este mismo evento, se realizó un homenaje luctuoso al Presidente Hugo Chávez.

Los temas Generales que se trataron durante la jornada fueron dos; de los cuales se organizaron talleres de trabajo:



Julisa Mejía Guardado
DIPUTADA FEDERAL

LXII LEGISLATURA
CÁMARA DE DIPUTADOS

1. La cuestión de género en los partidos políticos, y
2. Parlamentos sensibles al género: mejores parlamentos para democracias más fuertes.

Daniel Filmus manifestó, que la participación de la mujer en política “es necesaria, pero no suficiente” en cuestión de igualdad de derechos, y que “el peor de los mundos es cuando hay participación” pero “domina la cultura machista”.

La UIP presentó el estudio “Parlamentos Sensibles al Género: El estado de la cuestión en América Latina”, por las autoras Jutta Marx y Jutta Borner.

En este estudio, el Secretario General de la Unión Interparlamentaria, Anders B. Johnsson, destacó que actualmente hay más del 20 por ciento de mujeres en los parlamentos a nivel mundial, lo cual ha contribuido a generar un mayor número de legislaciones en materia de género. Asimismo, destacó que en América Latina, un poco más del 24 por ciento de los integrantes de los parlamentos son mujeres.

Los temas de los talleres de trabajo fueron: violencia de género, trata de personas espacios femeninos en la vida pública, prostitución, derechos sexuales y reproductivos e igualdad en el matrimonio.

El día 7 de marzo fui invitada a participar a un evento denominado “Mujeres Democráticas en Participación” dando un mensaje en representación de las Parlamentarias mexicanas en solidaridad con la lucha de las mujeres latinas.

Habiendo externado diversos puntos de vista, opiniones, investigaciones de las participantes, se concretaron las conclusiones de los trabajos realizados en la jornada, el Secretario General de dicha entidad, Anders Johnsson, la diputada uruguaya Ivonne Passada, el Jefe de la Delegación Argentina ante la UIP, Daniel Filmus, y la diputada oficialista Claudia Giaccone. Clausuraron el evento a las 18:000 horas.

Atentamente

